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ガバナーメッセージ ガバナーエレクト研修セミナー　9月4日

地区研修リーダーのためのセミナー　９月15日

国際ロータリー第2530地区
2021-22年度ガバナー

志　賀　利　彦
　ガバナー公式訪問も間もなく最終段階を迎
えます。
　ロータリーの友10月号42ページに、地区別会
員数一覧表が掲載されております。昨年と今年
の７月末現在の数字を見ると、全国34地区の内、
プラスとなっている地区は、第2500地区（北海
道東部）、第2830地区（青森）の２地区のみで、
残念ながら当第2530地区もマイナスでした。シ
ェカール・メータRI会長の10月号のメッセージ
【ロータリーのおかげで私の心に火がつき、私
は自分の周囲だけでなく、人類全体に眼を向け
るようになりました。奉仕は地球で暮らすため
の使用料である。地球のよき住人として、他の
人々やその地域社会をよりよくしようではありま
せんか。力を合わせれば、みんなの人生を豊か
にするために、奉仕することができるのです。】
という言葉がとても印象に残りました。そのため
にも会員増強は必須であると考えます。地区会
員増強・ロータリー情報委員会、ガバナー補佐、
クラブ会長・幹事・増強委員長さんを先頭に、
是非会員増強に最善をつくして頂きたいと切望
いたします。
　今月のガバナー月信「クラブ会長方針」の欄

には、9月10日から10月12日までに公式訪問し
たクラブが掲載されています。訪問の際には、
各クラブの皆様のとても温かい歓迎に接し、相
互に感動と感謝のメッセージが交わされ、心に
染みる熱い時間を過ごさせていただきました。
有難うございました。
　女性として初めてクラブ会長を誕生させたク
ラブ、誠実な努力は必ず実ると信じ孤軍奮闘中
のクラブ、そしていずれのクラブも、シェカール・
メータRI会長のテーマを理解し、その実現に向
けて最善を尽くそうとする積極的な強い意志に
基づく計画を立案しており頼もしい限りでありま
した。
　私たちは、ロータリーに入ったおかげで、クラ
ブそして分区、更に第2530地区において、素晴
らしい先輩や多くの友人に出逢い、鍛えられ、
教えられ、育てられて参りました。先般我らが敬
愛するパストガバナー、超我の奉仕賞受賞者・
佐原元先生が逝去されましたが、先生の優しい
笑顔を思い浮かべる時、私たちは哀惜の情がこ
みあげて参ります。忘れ難き大先輩のご功績を
心に刻み、先生の熱き志を継承し、スクラムを
組んで前進したいと強く願うものであります。
　人が去った後に残るものは、温かい言葉と優
しい心遣いであります。温かい言葉には、生命
が宿り、優しい心遣いは、人を癒し、励まし、育
ててくれる。私たちは共有する温かい記憶を生
きるエネルギーとして、健康長寿百歳・百十歳
を目指して、自我を超越し、他の人を思いやり、
世の中に明るい光を灯し続けたいものでありま
す。

いわき市のサカナ各月12種の美味のご紹介
11月：サンマ
　　　●サンマは庭先に炭火を起こし煙をあおぎながら、自分の脂で焼きあげるのが一番。
　画：（公財）ふくしま海洋科学館・アクアマリンふくしま　名誉館長　安部義孝（元いわき小名浜RC）

　去る９月１３、１４の二日間にわたって、GETS（ガバ
ナーエレクト研修）が開催されました。
　昨年のGNTS（ガバナーノミニー研修）に引き続き、
オンラインによるものでした。
開会セッションでは、辰野RI理事の挨拶の中で、
GETSはオーランドで開催される国際協議会の予備
的研修で、これまでは日本からのガバナーエレクトは
理解力が高いと評判であり、一層評価を高めてもらい
たいと話され、身の引き締まる思いでした。
　また、「国際ロータリーの現況」の講話では、今ロー
タリーの組織を大きく変えようとする動きがRIの中で
議論されている中で、RI理事会での日本の主張を反
映させるためには、会員を増強して発言権を強める必
要があるとのことでした。より一層の会員増強が必要

だと認識いたしました。
　その後、ガバナーエレクトが３つのグループに分か
れ、セミナー形式ではなく、ディスカッション形式での
セッションが二日間で計６回行われました。
　一度も会うことが叶わなかった同期のエレクトでは
ありますが、既に月に１回のオンライによる同期会を
設けていたこともあり、気心の知れた中で活発な対話
になりました。
　１日目の夕刻にはホスピタリティーアワーと称して懇
親会が開かれましたが、初日の緊張から解き放たれ、
皆さんお酒が進んで大いに盛り上がりました。
　次回のGETSは、12月６日にロータリー研究会に併

せて開催されます
が、しっかりと準備
を整えて臨みたい
と思います。

　佐藤　正道
（喜多方 RC）

ガバナーエレクト

　去る9月15日（水）オンラインにて2022－23年
度の地区研修リーダーの為のセミナーが開催され
た。開会セレモニーのあと、辰野克彦国際ロータリ
ー理事から「国際ロータリーの潮流」のテーマで
①ロータリーの目的・ヴィジョンがどう確立された
か？②会員構成がどう変わってきたか？③組織の
活性化にどう取り組んできたか？の講話があった。
引き続き三木明ロータリー財団管理委員会委員か
ら「ロータリー財団現況報告」について、水野功研
修チ－ムリーダーより「地区研修リーダーの役割と
責務」について、菅原裕典研修リーダーより「新常
態での地区研修とクラブ活性化」についての講話
があった。講話のあと、3グループに分かれ、①そ

れぞれの地区で研修リーダーは、どのような任務
を担っているか？②地区研修委員会はあるか？そ
して、各クラブは委員会からどのような支援を受け
ることができるか？③三大研修にどのように準備
し、何に重点を置いて準備するのか？また、ロータ
ーアクターの参加をどのように考えるのか？④三大
研修以外に、どのような研修が地区にとって必要
か？などのテーマにて意見交換がなされた。その後、
3グループでの意見の発表があった。（当然、グル
ープを代表して、発表させていただきました。貴重
な機会に感謝。）
　地区によっては、ガバナー補佐のレベルアップと
ベクトル合わせの為に、5回ほどのＡＧ研修をする
地区もある。また、会長のモチベーションを如何に
高めるかを目標に研修の地区もある。先進地区や
他地区の研修内容を聞くと、良いところをどんどん
取り入れ早めの行動が良い一年にする秘訣だと改
めて感じたセミナーとなった。

　石黒　秀司
（郡山 RC）

2022-23年度　
地区研修リーダー
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2021-22年度　第3回諮問委員会　9月19日

インターアクト年次大会　10月4日

R L I　第４期　パートⅠ（オンライン）　9月23日

　2021年9月19日㈰11:00～12:00に、
2021-22年度第3回諮問委員会がオンライン
（Ｚoom）にて開催されました。志賀利彦ガバ
ナ－による開会点鐘、挨拶のあと下記の通り諮
問事項に対する協議及び報告事項がありました。
　A諮問事項
　　⑴2020-21年度決算報告・監査報告につ
　　　いて石黒直前ガバナ－より2020-21年度
　　　の活動について報告があり、その後、福
　　　島佳之2020-21年度地区資金委員長よ
　　　り「一般会計」・「特別会計」・「地区大
　　　会」の収支決算報告がありました。
　B報告事項
　　⑴地区事務所について
　　　蛭田修二地区幹事より地区事務所の外
　　　観・内観写真、及び事務所平面図をもと
　　　に地区事務所概要と、9月1日の業務開
　　　始から現在までの利用状況と今後の業
　　　務予定について説明がありました。
　　　　地区事務所　
　　　　〒963-8831　
　　　　福島県郡山市七ツ池町26-3
　　　　TEL 024-954-6755　
　　　　FAX 024-954-6615
　　　　E-mail :chikujimusyo@ri2530.com
　　⑵ガバナ－エレクト事務所開設について
　　　佐藤正道ガバナ－エレクトよりガバナ－
　　　エレクト事務所の開設について下記の
　　　通り報告がありました。
　　　開設日　2021年10月1日　
　　　執務時間　9:00～17:00（休日：土日祝）

　　　所在地　
　　　〒966-0092　喜多方市字清水台2-92
　　　有限会社　中野商店2階
　　　TEL 0241-23-6016　
　　　FAX 0241-23-6026
　　　Ｅ-mail:22-23sato@ri2530.com
　　⑶2022-23年度ガバナ－補佐予定者につ
　　　いて
　　　佐藤正道ガバナ－エレクトより2022-23
　　　年度ガバナ－補佐予定者として下記の
　　　方々が推薦されたとの報告がありました。
　　　中央分区　　「初瀬照夫」郡山RC　
　　　県北第一分区「箭内一典」福島中央RC
　　　会津分区　　「猪股純一」田島RC　　
　　　いわき分区　「山名二郎」いわき平東RC
　　　県北第二分区「網代智明」福島東RC
　　　県南分区　　「群部仁喜」須賀川ぼたんRC
　　　相双分区　　「内海金男」原町中央RC
　　　県中分区　　「杉山元己」船引RC
　　⑷2022年ヒュ―ストン国際大会について
　　　佐藤正道ガバナ－エレクトより2022年
　　　ヒュ－ストン国際大会の説明と2530地
　　　区として目標40名の参加要請がありま
　　　した
　　　開催場所　米国 ヒュ－ストン
　　　開催日時　2022年6月4日～6月8日　
　　　　　　　

　以上報告と致します。　10月4日（月）「未来を切り開こう。今私たち
にできること」をテーマに2021-22年度インタ
ーアクト年次大会が郡山労働福祉会館において
リアル開催されました。昨年は、新型コロナによ
り中止とした為、２年ぶりの開催となります。当
日は県内8校のインターアクター34名と提唱ク
ラブ等のロータリアン22名に参加頂きました。
年次大会は、各学校の奉仕活動の報告、意見
交換、情報交換の場であります。第１部では
SDGsに関する講演会を拝聴し、17ある持続可
能な開発目標について理解を深めました。第2
部は「ＩＡＣの活動を考える」とのテーマでグル

ープワークを行い、コロナによって①行えなくな
った活動、②コロナ禍でも行えた活動について
意見を出し合い、論点整理をしました。これによ
って、今後の課題や活動の方向性が見えてきた
と思います。そこに第１部で学んだSDGsの理
念を取り入れ、その活動が持続可能となる様意
識して取り組んで頂きたいと考えます。県内で
は、まん延防止等重点措置が解除されたとはい
え、第６波の到来を危惧する声も聞かれます。Ｉ
ＡＣの活動についても、今後も様々な制約がか
かることでしょう。その様な状況下においても、
できる範囲で構わないので、活動を止めないで
続けて頂くことを切望します。これからは、コロ
ナを恐れ全てを行わないのではなく、コロナの
環境下でどの様な活動をするか、いわゆるwith
コロナ・afterコロナを前提に活動を進める段階
に入っていくと思われます。提唱クラブにおかれ
ましても、ＩＡＣに対する一層のサポートをお願
い致します。

　　地区幹事　蛭田　修二
（いわき小名浜 RC）

　　委員長　久井　貴弘
（郡山南 RC）

青少年奉仕委員会
インターアクト委員会

　9月23日（木）9：00～16：20　第4期　RLIパートⅠが開催
されました。志賀ガバナーの開会点鐘、挨拶を頂きまして、
酒井義盛パストガバナーRLI担当相談役の挨拶の後に、ご
来賓の挨拶として、RLI日本支部ファシリテーター委員長中
村靖治様の挨拶を頂きました。他地区から4名のガバナー
エレクトの方々が参加されました。2500地区から久木佐知
子様（旭川西RC）、2630地区から髙橋伸治様（岐阜RC）、
2800地区から佐藤孝子様（鶴岡RC）、2570地区から村田
貴紀様（本条南RC）、4名のガバナーエレクトの方々を、佐
藤正道ガバナーエレクトに紹介していただきました。志賀年
度でのパート1の開催になります。年度内で、パートⅡ、パート
Ⅲ、開催する予定です。いろいろな諸事情があったことと思
われますが、今回の受講者の方は、34名の参加者でした。
RLIパートⅠのカリキュラムの内容は、セッション1は「ロータ
リーにおけるリーダーシップ」、セッション2は「私のロータ

リーの世界」、セッション3は「倫理と職業奉仕」、セッション4
は「財団1　私たちの財団」、セッション5は「会員の参加を
促す」、セッション6は「奉仕プロジェクトを創造する」のカリ
キュラムです。今回はオブザーバーとして、地区の職業奉仕
委員長の初瀬照夫様が参加していただき、セッション3「倫
理と職業奉仕」に1時限から6時限までついていただきまし
た。パートⅡ、パートⅢ、も地区の委員会からオブザーバーとし
て参加協力をお願いしたいと思います。今後の日程は、パー
トⅡは、2022年3月27日（日）、パートⅢは、2022年5月8日
（日）の予定です。場所は、「ユラックス熱海」に於いて、リア
ルでの開催の予定です。パート1の参加者に加えまして、地
区の全クラブに参加していただきますようにお願い致します。

委員長　佐藤　榮朗
（会津若松西 RC）

R L I 委員会
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クラブ会長方針職業奉仕委員会セミナー　9月11日

「バッジは見ている」
会長　塩田　尚子
幹事　丸山　京男
例会日：水曜日　
　　　　12：00～13：30
場　所：ネーブルシティ
　　　　もとみやaube

本宮RC 9月10日　ガバナー公式訪問

会長　先﨑　温容
幹事　白石　勝敏
例会日：火曜日　
　　　　12：10～13：30
場　所：ドライブイン　
　　　　そば処　白友

滝根RC 9月14日　ガバナー公式訪問

会長　矢内　好男
幹事　松本　初雄
例会日：水曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：開宝　花の湯

船引RC 9月15日　ガバナー公式訪問

　職業奉仕とは「職業を通して自分を磨くこ
と」です。「奉仕の理想」を身に着けて職業
を通して社会に貢献します。「奉仕の理想」
の意味はポール・ハリスの「ロータリーの奉
仕と友愛」の第11章に書かれています。
「人にしてもらいたいと思う事は何でも、あ
なた方も人にしなさい」と。「自分の存在意
義を他人から評価してもらいたい、賞賛して
もらいたい」という事ではないでしょうか？
シェルドンの幸福の三角形の一辺も「仲間か
らの愛情」「他人からの尊敬」でありもう一
辺は「自尊心」です。山本五十六も「やって
みせ、言って聞かせてさせてみて、誉めてや
らねば人は動かじ」と言っております。鉄鋼
王アンドリュー・カーネギーの自らの墓碑名
に刻ませた「おのれよりも優れた者に働いて
もらう方法を知る者ここに眠る」とその優れ
た処方が書かれています。惜しみなく他人に
賞賛を与えるには果てしない謙虚さと磨かれ
た感性が求められます。
　ロータリーの事はそのうちわかるとよく言
われます。福島南ロータリークラブの故佐藤
佶（ただし）さんは書いています。「私はロ
ータリーは理解するのではなく身に付けるも
のすなわち体得するものであると考えていま

す。奉仕は理解するものではなく身に付いた
思いやりの心を持って実践するものであると
思うのです」と。私たち事業をしている者に
とっての最大の関心事は自分の企業の発展繁
栄であります。どうしたらもっとお金が儲か
るか？どうしたらもっと大きい会社になる
か？その具体的な方法はロータリーは教えて
くれません。しかし、どのような人間になっ
たら自分の企業が発展繁栄するのかをロータ
リーは教えてくれます。ロータリーは倫理運
動・道徳運動であることに早く気づくべきで
す。またこうも書かれています。「ロータリ
ーはいわば一つの資格試験に合格したものの
集まりである。私のような凡人は少なくとも
ロータリーのバッジをつけている以上は他人
様から批判される様な行動はとるまいと襟の
バッジに手を当てては自分の心を正しており
ます。このバッジは常に私の行動をもの言わ
ず見ており監視しているのであります」と。
　襟のバッジは私たちが「正直」で「率直」
で「思いやりがある」と言うことを告げてい
るのです。実は、私たちが会社に掲げている
「4つのテスト」も同じことを表しています。

委員長　初瀬　照夫
（郡山 RC）

職業奉仕委員会

　2021－22年度、第57代会長の塩田尚子です。
女性会員の割合が多い本宮ロータリークラブです
が、女性会長は初。薦めていただいたからには頑張
ろうと思いました。よろしくお願い致します。
　志賀ガバナーには9月10日に本宮へお越しいた
だきました。ご指導は、大変分かりやすく、活動内容
を示して下さいましたので、自信を持って活動を進
める事ができております。ありがとうございました。
　今期、地区運営方針・活動目標に沿ってクラブの
運営方針を考えましたが、その他、過去の活動や個
人的な活動、全く新しい事など、皆様の協力を得て
何か始めたいと思います。SDGｓにも積極的に関わ
りたい。SDGｓの17の目標にはロータリーの今まで
の活動と重複しているものが沢山ありますね。特別
なことではないのですね。

　また、コロナ禍で例会の休会が何度かありました。
だからこそ例会の楽しさをあらためて感じています。
今後も通常例会を大切にして、この楽しさを共有す
る仲間を１人でも増やしていきたいと思っております
ので、どうぞよろしくお願い致します。

　滝根ロータリークラブ会長の先﨑と申しま
す。当クラブは1974年7月設立以来、48年
目を数えることができました。2名という会員
で全国最少クラブの運営の中、会員増強に
取り組んできたものの成果を得ることができ
ない状況が続いております。日々、「ロータ
リーの灯を消してはならない‼」との想いで
活動を続けております。
　文字通り少人数のため、クラブ単独によ
る事業展開は困難ではありますが、地元で
実施される、青少年キャンプ事業、高齢者健
康サロン事業、自転車レース大会や各種イ
ベントに後援をいたしながら、クラブの存在
を地域の皆様にお伝えしております。
　今年度においては、2名の会員増強を図
ることを目標としながら、来たる50周年を二

桁会員のクラブとして迎えられる様、鋭意取
り組んで参ります。引き続き地元活性化に努
める団体との連携を図りながら、ささやかな
滝根ロータリークラブの灯を地域への奉仕
実践として照らして参ります。

　令和3年になりコロナショックの中2021-22
年度に船引ロータリークラブの会長を仰せつか
ることになりました。
　先輩たちの築き上げてきた歴史と伝統を守り
つつ、コロナ禍の中でのロータリー活動をどの
様にして行動すべきか、会員各位の知恵と活力
をお借りして運営してまいりたいと思います。
2021-22のRIテーマ　奉仕しよう　みんなの人
生を豊かにするために　(SERVE TO CHANGE 
LIVES)
コロナ禍での行動抑制、自粛の中での活動制限
テーマの後半部分のみんなの人生を豊かにする
はロータリアンとしての自覚と誇りをもって社
会、地域とのかかわりを大切にして、慈愛の心
を持ち生活していくことだと思います。その為
には、仲間を増やし会員相互の親睦を深め、地
域、日本、世界の人々に小さい奉仕から始め大

きな奉仕の輪を召さすことだと思います。
　そして明るく楽しく　みんなの為に成るかを
基本と考え活動することだと思います。会員各
位の力をお借りして目標に向けて進んでまいり
ます。
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の意味はポール・ハリスの「ロータリーの奉
仕と友愛」の第11章に書かれています。
「人にしてもらいたいと思う事は何でも、あ
なた方も人にしなさい」と。「自分の存在意
義を他人から評価してもらいたい、賞賛して
もらいたい」という事ではないでしょうか？
シェルドンの幸福の三角形の一辺も「仲間か
らの愛情」「他人からの尊敬」でありもう一
辺は「自尊心」です。山本五十六も「やって
みせ、言って聞かせてさせてみて、誉めてや
らねば人は動かじ」と言っております。鉄鋼
王アンドリュー・カーネギーの自らの墓碑名
に刻ませた「おのれよりも優れた者に働いて
もらう方法を知る者ここに眠る」とその優れ
た処方が書かれています。惜しみなく他人に
賞賛を与えるには果てしない謙虚さと磨かれ
た感性が求められます。
　ロータリーの事はそのうちわかるとよく言
われます。福島南ロータリークラブの故佐藤
佶（ただし）さんは書いています。「私はロ
ータリーは理解するのではなく身に付けるも
のすなわち体得するものであると考えていま

す。奉仕は理解するものではなく身に付いた
思いやりの心を持って実践するものであると
思うのです」と。私たち事業をしている者に
とっての最大の関心事は自分の企業の発展繁
栄であります。どうしたらもっとお金が儲か
るか？どうしたらもっと大きい会社になる
か？その具体的な方法はロータリーは教えて
くれません。しかし、どのような人間になっ
たら自分の企業が発展繁栄するのかをロータ
リーは教えてくれます。ロータリーは倫理運
動・道徳運動であることに早く気づくべきで
す。またこうも書かれています。「ロータリ
ーはいわば一つの資格試験に合格したものの
集まりである。私のような凡人は少なくとも
ロータリーのバッジをつけている以上は他人
様から批判される様な行動はとるまいと襟の
バッジに手を当てては自分の心を正しており
ます。このバッジは常に私の行動をもの言わ
ず見ており監視しているのであります」と。
　襟のバッジは私たちが「正直」で「率直」
で「思いやりがある」と言うことを告げてい
るのです。実は、私たちが会社に掲げている
「4つのテスト」も同じことを表しています。

委員長　初瀬　照夫
（郡山 RC）

職業奉仕委員会

　2021－22年度、第57代会長の塩田尚子です。
女性会員の割合が多い本宮ロータリークラブです
が、女性会長は初。薦めていただいたからには頑張
ろうと思いました。よろしくお願い致します。
　志賀ガバナーには9月10日に本宮へお越しいた
だきました。ご指導は、大変分かりやすく、活動内容
を示して下さいましたので、自信を持って活動を進
める事ができております。ありがとうございました。
　今期、地区運営方針・活動目標に沿ってクラブの
運営方針を考えましたが、その他、過去の活動や個
人的な活動、全く新しい事など、皆様の協力を得て
何か始めたいと思います。SDGｓにも積極的に関わ
りたい。SDGｓの17の目標にはロータリーの今まで
の活動と重複しているものが沢山ありますね。特別
なことではないのですね。

　また、コロナ禍で例会の休会が何度かありました。
だからこそ例会の楽しさをあらためて感じています。
今後も通常例会を大切にして、この楽しさを共有す
る仲間を１人でも増やしていきたいと思っております
ので、どうぞよろしくお願い致します。

　滝根ロータリークラブ会長の先﨑と申しま
す。当クラブは1974年7月設立以来、48年
目を数えることができました。2名という会員
で全国最少クラブの運営の中、会員増強に
取り組んできたものの成果を得ることができ
ない状況が続いております。日々、「ロータ
リーの灯を消してはならない‼」との想いで
活動を続けております。
　文字通り少人数のため、クラブ単独によ
る事業展開は困難ではありますが、地元で
実施される、青少年キャンプ事業、高齢者健
康サロン事業、自転車レース大会や各種イ
ベントに後援をいたしながら、クラブの存在
を地域の皆様にお伝えしております。
　今年度においては、2名の会員増強を図
ることを目標としながら、来たる50周年を二

桁会員のクラブとして迎えられる様、鋭意取
り組んで参ります。引き続き地元活性化に努
める団体との連携を図りながら、ささやかな
滝根ロータリークラブの灯を地域への奉仕
実践として照らして参ります。

　令和3年になりコロナショックの中2021-22
年度に船引ロータリークラブの会長を仰せつか
ることになりました。
　先輩たちの築き上げてきた歴史と伝統を守り
つつ、コロナ禍の中でのロータリー活動をどの
様にして行動すべきか、会員各位の知恵と活力
をお借りして運営してまいりたいと思います。
2021-22のRIテーマ　奉仕しよう　みんなの人
生を豊かにするために　(SERVE TO CHANGE 
LIVES)
コロナ禍での行動抑制、自粛の中での活動制限
テーマの後半部分のみんなの人生を豊かにする
はロータリアンとしての自覚と誇りをもって社
会、地域とのかかわりを大切にして、慈愛の心
を持ち生活していくことだと思います。その為
には、仲間を増やし会員相互の親睦を深め、地
域、日本、世界の人々に小さい奉仕から始め大

きな奉仕の輪を召さすことだと思います。
　そして明るく楽しく　みんなの為に成るかを
基本と考え活動することだと思います。会員各
位の力をお借りして目標に向けて進んでまいり
ます。
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会長　立谷　惣一
幹事　亀谷　正哲
例会日：火曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：ゲストハウス
　　　　ヒルトップNリゾート
　　　　福島

相馬RC 9月21日　ガバナー公式訪問

会長　大千里義市
幹事　宗像　利男
例会日：水曜日　
　　　　18：30～19：30
場　所：すずきや食堂

小野RC 9月15日　ガバナー公式訪問

会長　菅野　善一
幹事　望月　隆司
例会日：水曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：常葉町商工会館

常葉RC 9月16日　ガバナー公式訪問

会長　遠藤　寛和
幹事　宮本　政範
例会日：第１、第３水曜日　
　　　　11：30～13：00
場　所：Ｊヴィレッジ
　　　　（双葉郡楢葉町）

富岡RC
9月22日　ガバナー公式訪問

会長　伊藤　喜之
幹事　小松崎　貞則
例会日：水曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：常陽銀行会津支店

会津若松RC

会長　佐藤　榮朗
幹事　鈴木　哲也
例会日：木曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：ホテルニューパレス

会津若松西RC

　この度、伝統と品格のある相馬ロータ
リークラブの第58代会長を仰せつかり、そ
の責任の重さを痛感し、不安と緊張で、身
の引き締まる思いでございます。諸先輩方
の築いてきたクラブの歴史と伝統を汚さぬ
よう職務を果たして参りたいと思っており
ます。
　2021-2022年度、国際ロータリー会長
「シャカール・メータ」氏は、年度テーマと
して「奉仕しよう、みんなの人生を豊かにす
るために」と掲げました。
　ほかの人のために生き、世話をし、奉仕
することで誰かの人生を豊かにすること
は、自分の最高の生き方です。という事の
ようです。
　そのような理想を胸に秘め、一年間努め
たいと思います。
　９月21日に志賀ガバナーにお越しいただ

き、助言、ご指導賜りました。今年度の地
区の運営方針、11項目あるようですが、出
来る事と出来ない事、難しい事、困難な
事、等あるとは思いますが、出来る範囲
で、力を抜いて、あまり張り切らず、会員の
皆様のご協力のもと、クラブ運営をして参
りたいと思います。

　小野ロータリークラブの第39代会長の大千里義市です。
新型コロナウイルスの感染拡大を受け、いろいろな会議がオン
ライン開催になり、今までのロータリー活動の手法が取れなく
なって来ました。また、なかなか会員の皆様はじめ他のクラブと
のコミュニケーションが思うようにとれませんが、ワクチン接種
が進むことによって、少しずつですが元に戻りつつあるようで
す、RIテーマ「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」
そして第２５３０地区の目標達成に力を合わせ、小野ロータリー
クラブ創立40周年記念事業年度に向けての必要な準備等に
取り組みます。
（活動の重点事項）
１，クラブ運営の基本
　会員の意見を尊重し、理事会決議のもとに各委員会が自主
的に活　動できるクラブの活性化を目指します。
２，例会の充実と出席率の向上
　楽しく実のある例会を心がけ、ゲスト卓話、会員卓話を計画
的に行い、出席率の向上を図ります。
３，親睦活動
　会員家族が楽しく参加できる家族例会（移動例会含む）を
計画し、ロータリー活動に積極的に参加いただける親睦活動
を行います。会員誕生月にクラブからプレゼントを贈呈し祝福
します。
４，奉仕活動（地域社会への奉仕）
　地域社会のニーズを捉え、ニーズ応えた奉仕を行います。
持続奉仕活動として、小野小学校にロータリー文庫として図
書の寄贈を行います。各種奉仕団体との協調活動を図り、地

域行事への積極的参加を行いクラブの公共認知度の向上に
努力します。
５，クラブの公共認知度の向上とICTの導入
　あらゆる機会をとらえてクラブの公共認知度の向上に取り
組みます。クラブの活動にICTを積極的に導入し、クラブホー
ムページ設定に取り組みます。
６，ロータリー財団、米山奨学会への協力
　ロータリー財団、米山奨学会の寄付を行います。全会員の
ポールハリス・フェローを目指します。
７，退会者ゼロに努力し、地区の目標の８％増加を目標に勧誘
し、クラ　ブ現在会員数（20名）より2名増加を目指します。

　常葉ロータリークラブは今年４８周年
を迎えることになりました。ご承知の通
り新型コロナウイルスが世界に蔓延する
中で、ガバナーの公式訪問があり、正直
悩みました。もしも訪問中に何かあった
らと考えると、中止が得策かなとも考え
ました。しかしガバナーを受け入れして、
ガバナーのロータリー精神そして今まで
の経歴や学校創設の貴重なお話を伺って
感激いたしました。さて本クラブの方針
として、会員増強はもちろん、例会の活
性化、特に外部卓話を取り入れた出席率

の向上を図りクラブの存在意義を高めこ
れらを基本にして常葉ロータリークラブ
のさらなる発展に務めたい。「奉仕しよ
う　みんなの人生を豊かにするために」

　実りの秋、志賀ガバナーに公式訪問し
ていただきました。すこし早めに到着さ
れたので、会長幹事会のまえ、楽しく雑
談させていただける幸運に恵まれました。
共通の友人がいることや、ガバナーの人
柄を知ることができ、大きな収穫です。
クラブのキャッチフレーズは「クラブ例
会を楽しもう！　もっと行動し　もっと
成長しよう」　一人ひとりが例会に参加
し、役割を担い、奉仕を通じて私たちみ
んなの人生を豊かにする。このような願
いを込めました。コロナ禍で活動が制限
され、会員の健康と安全を第一に考え慎
重な判断が求められますが、いま私たち

にできることは何か？を常に考え、会長
の務めを楽しみ、もっと行動し、もっと
成長してゆきたいと考えております。潮
風が香るJヴィレッジで例会を開催して
おります。お気軽にメークアップにおい
でください。

　2021-2022年度会津若松ロータリーク
ラブ会長を拝命いたしました伊藤喜之で
す。一年間よろしくお願いいたします｡
　今年度の会長方針は『コロナ禍を乗り越
え､奉仕の進化と親睦の深化』です｡前年度
は､コロナウイルスの世界的流行により､社
会的・経済的に未だかつて誰も経験したこ
とない打撃を受け､ロータリー活動もままな
らない状況が続きました。
　また､2030年までに持続可能なより良い
世界を目指すSDGsへの取り組みが本格
化するなど、日本は大きな社会変革の時期
を迎えています。こうした社会変革に合わ
せて奉仕の形・質・規模・姿勢などを進化
させることを推進し、同時に会員・家族・関
係者の皆様との親睦を深化させ、会員増
強・クラブ基盤の拡大につなげる所存でご

ざいます。
　そして、当クラブは来年2022年には設
立70周年を迎えます。関盛夫70周年記念
実行委員会委員長の協力を仰ぎながら記
念事業を通じてこのテーマを実践してまい
りたいと考えております。

　今年度、会津若松西ロータリークラブ
は、創立60周年を迎えます。2022年６
月12日（日）会津大学に於いて開催の
予定です。今年度会津若松西ロータリー
クラブの活動方針は、「ロータリーを楽
しもう」楽しくなければロータリーでは
ない。こんな方針を掲げてあります。ロ
ータリーを楽しむには、先ずはロータリ
ーを知ることから始まります。そしてロ
ータリーの魅力を知り、ロータリーを好
きになり、そしてロータリーを楽しみま
しょう。この活動方針に沿って活動を進
めていきたいと思います。人生道場と言
われている例会を楽しく、自己研鑽ので
きる例会に、ためになる例会に、今日も

出席してよかったと思える例会に、その
ような例会を作っていきたいと思います。
現在我がクラブの会員は、24名です６
名増やして、会員を30名にしようと目
標を掲げて会員増強を進めています。

9月24日　ガバナー公式訪問

9月24日　ガバナー公式訪問
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幹事　亀谷　正哲
例会日：火曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：ゲストハウス
　　　　ヒルトップNリゾート
　　　　福島

相馬RC 9月21日　ガバナー公式訪問

会長　大千里義市
幹事　宗像　利男
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　　　　18：30～19：30
場　所：すずきや食堂

小野RC 9月15日　ガバナー公式訪問

会長　菅野　善一
幹事　望月　隆司
例会日：水曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：常葉町商工会館

常葉RC 9月16日　ガバナー公式訪問

会長　遠藤　寛和
幹事　宮本　政範
例会日：第１、第３水曜日　
　　　　11：30～13：00
場　所：Ｊヴィレッジ
　　　　（双葉郡楢葉町）

富岡RC
9月22日　ガバナー公式訪問

会長　伊藤　喜之
幹事　小松崎　貞則
例会日：水曜日　
　　　　12：30～13：30
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会長　佐藤　榮朗
幹事　鈴木　哲也
例会日：木曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：ホテルニューパレス

会津若松西RC

　この度、伝統と品格のある相馬ロータ
リークラブの第58代会長を仰せつかり、そ
の責任の重さを痛感し、不安と緊張で、身
の引き締まる思いでございます。諸先輩方
の築いてきたクラブの歴史と伝統を汚さぬ
よう職務を果たして参りたいと思っており
ます。
　2021-2022年度、国際ロータリー会長
「シャカール・メータ」氏は、年度テーマと
して「奉仕しよう、みんなの人生を豊かにす
るために」と掲げました。
　ほかの人のために生き、世話をし、奉仕
することで誰かの人生を豊かにすること
は、自分の最高の生き方です。という事の
ようです。
　そのような理想を胸に秘め、一年間努め
たいと思います。
　９月21日に志賀ガバナーにお越しいただ

き、助言、ご指導賜りました。今年度の地
区の運営方針、11項目あるようですが、出
来る事と出来ない事、難しい事、困難な
事、等あるとは思いますが、出来る範囲
で、力を抜いて、あまり張り切らず、会員の
皆様のご協力のもと、クラブ運営をして参
りたいと思います。

　小野ロータリークラブの第39代会長の大千里義市です。
新型コロナウイルスの感染拡大を受け、いろいろな会議がオン
ライン開催になり、今までのロータリー活動の手法が取れなく
なって来ました。また、なかなか会員の皆様はじめ他のクラブと
のコミュニケーションが思うようにとれませんが、ワクチン接種
が進むことによって、少しずつですが元に戻りつつあるようで
す、RIテーマ「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」
そして第２５３０地区の目標達成に力を合わせ、小野ロータリー
クラブ創立40周年記念事業年度に向けての必要な準備等に
取り組みます。
（活動の重点事項）
１，クラブ運営の基本
　会員の意見を尊重し、理事会決議のもとに各委員会が自主
的に活　動できるクラブの活性化を目指します。
２，例会の充実と出席率の向上
　楽しく実のある例会を心がけ、ゲスト卓話、会員卓話を計画
的に行い、出席率の向上を図ります。
３，親睦活動
　会員家族が楽しく参加できる家族例会（移動例会含む）を
計画し、ロータリー活動に積極的に参加いただける親睦活動
を行います。会員誕生月にクラブからプレゼントを贈呈し祝福
します。
４，奉仕活動（地域社会への奉仕）
　地域社会のニーズを捉え、ニーズ応えた奉仕を行います。
持続奉仕活動として、小野小学校にロータリー文庫として図
書の寄贈を行います。各種奉仕団体との協調活動を図り、地

域行事への積極的参加を行いクラブの公共認知度の向上に
努力します。
５，クラブの公共認知度の向上とICTの導入
　あらゆる機会をとらえてクラブの公共認知度の向上に取り
組みます。クラブの活動にICTを積極的に導入し、クラブホー
ムページ設定に取り組みます。
６，ロータリー財団、米山奨学会への協力
　ロータリー財団、米山奨学会の寄付を行います。全会員の
ポールハリス・フェローを目指します。
７，退会者ゼロに努力し、地区の目標の８％増加を目標に勧誘
し、クラ　ブ現在会員数（20名）より2名増加を目指します。

　常葉ロータリークラブは今年４８周年
を迎えることになりました。ご承知の通
り新型コロナウイルスが世界に蔓延する
中で、ガバナーの公式訪問があり、正直
悩みました。もしも訪問中に何かあった
らと考えると、中止が得策かなとも考え
ました。しかしガバナーを受け入れして、
ガバナーのロータリー精神そして今まで
の経歴や学校創設の貴重なお話を伺って
感激いたしました。さて本クラブの方針
として、会員増強はもちろん、例会の活
性化、特に外部卓話を取り入れた出席率

の向上を図りクラブの存在意義を高めこ
れらを基本にして常葉ロータリークラブ
のさらなる発展に務めたい。「奉仕しよ
う　みんなの人生を豊かにするために」

　実りの秋、志賀ガバナーに公式訪問し
ていただきました。すこし早めに到着さ
れたので、会長幹事会のまえ、楽しく雑
談させていただける幸運に恵まれました。
共通の友人がいることや、ガバナーの人
柄を知ることができ、大きな収穫です。
クラブのキャッチフレーズは「クラブ例
会を楽しもう！　もっと行動し　もっと
成長しよう」　一人ひとりが例会に参加
し、役割を担い、奉仕を通じて私たちみ
んなの人生を豊かにする。このような願
いを込めました。コロナ禍で活動が制限
され、会員の健康と安全を第一に考え慎
重な判断が求められますが、いま私たち

にできることは何か？を常に考え、会長
の務めを楽しみ、もっと行動し、もっと
成長してゆきたいと考えております。潮
風が香るJヴィレッジで例会を開催して
おります。お気軽にメークアップにおい
でください。

　2021-2022年度会津若松ロータリーク
ラブ会長を拝命いたしました伊藤喜之で
す。一年間よろしくお願いいたします｡
　今年度の会長方針は『コロナ禍を乗り越
え､奉仕の進化と親睦の深化』です｡前年度
は､コロナウイルスの世界的流行により､社
会的・経済的に未だかつて誰も経験したこ
とない打撃を受け､ロータリー活動もままな
らない状況が続きました。
　また､2030年までに持続可能なより良い
世界を目指すSDGsへの取り組みが本格
化するなど、日本は大きな社会変革の時期
を迎えています。こうした社会変革に合わ
せて奉仕の形・質・規模・姿勢などを進化
させることを推進し、同時に会員・家族・関
係者の皆様との親睦を深化させ、会員増
強・クラブ基盤の拡大につなげる所存でご

ざいます。
　そして、当クラブは来年2022年には設
立70周年を迎えます。関盛夫70周年記念
実行委員会委員長の協力を仰ぎながら記
念事業を通じてこのテーマを実践してまい
りたいと考えております。

　今年度、会津若松西ロータリークラブ
は、創立60周年を迎えます。2022年６
月12日（日）会津大学に於いて開催の
予定です。今年度会津若松西ロータリー
クラブの活動方針は、「ロータリーを楽
しもう」楽しくなければロータリーでは
ない。こんな方針を掲げてあります。ロ
ータリーを楽しむには、先ずはロータリ
ーを知ることから始まります。そしてロ
ータリーの魅力を知り、ロータリーを好
きになり、そしてロータリーを楽しみま
しょう。この活動方針に沿って活動を進
めていきたいと思います。人生道場と言
われている例会を楽しく、自己研鑽ので
きる例会に、ためになる例会に、今日も

出席してよかったと思える例会に、その
ような例会を作っていきたいと思います。
現在我がクラブの会員は、24名です６
名増やして、会員を30名にしようと目
標を掲げて会員増強を進めています。

9月24日　ガバナー公式訪問

9月24日　ガバナー公式訪問
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会長　金澤　文隆
幹事　松本　敬三
例会日：木曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：きち傳

浪江RC 9月27日　ガバナー公式訪問

会長　岡田　義則
幹事　野地　庄蔵
例会日：火曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：ウエディングパーク
　　　　原町フローラ

南相馬RC 9月28日　ガバナー公式訪問

会長　藤原　広幸
幹事　半澤　秀幸
例会日：水曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：ホテル丸屋グランデ

原町中央RC
9月29日　ガバナー公式訪問

会長　佐藤　清壽
幹事　風間　洋

例会日：木曜日　
　　　　12：40～13：30
場　所：ニューさいとう

原町RC 9月30日　ガバナー公式訪問

会長　皆川　勝治
幹事　真鍋　貴範
例会日：月曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：ホテルニューパレス

会津若松南RC

会長　湯田　一盛
幹事　菊地　知

例会日：火曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：会津迎賓館

会津若松城南RC

　震災後10年とは言え、浪江ロータリ
ークラブテリトリーであります双葉町、
大熊町におきましては、ほぼ全町帰還困
難区域であります。この２町では一部復
興拠点の特例解除がようやく始まりまし
たが。先行して一部地域解除の浪江町に
おきましても、千人程度にとどまってお
ります。
　厳しい状況の中で、浪江ロータリーク
ラブとしましては、社会奉仕や環境保全
等ロータリークラブ活動に生かしていき
たいと思います。
　浪江、双葉、大熊、葛尾の、真の復旧
復興、現状を正しく認識し、何をしなけ
ればならないのかを考えてまいります。

結論は１つではなく視点は多角的に、ま
た様々な意見、その多様性を尊重しまし
ょう。今日の足元の小さな1歩から行動
して参りましょう。コンセプトは『歩み
堅かれ目は遠く』です。

　2021-22年度南相馬ロータリークラブ
会長を拝命しました岡田義則です。
9月28日に志賀ガバナーにお越しいただ
き公式訪問が行われました。各クラブ委
員長への貴重なアドバイス、自信を持っ
て活動できる気づきを頂きありがとうご
ざいました。
　さて、今年度の当クラブ運営方針は、
RI会長のテーマ「奉仕しよう みんなの
人生が豊かになるために」をもとに相馬
農業高校インターアクトクラブと連携し
地域貢献活動を実施したいと考えていま
す。また、地区重点活動目標を達成する
ためにも会員全員で取り組んで参ります。
クラブのテーマは15周年を迎えた当ク
ラブにおいて、更なる成長を遂げるため

にもっとも重要な「会員増強」を掲げて
おります。まずは会長となる自分自身が、
リーダーシップを発揮できるよう努力し
て参りますので会員全員のご協力、宜し
くお願い致します。

　2021-2022年度　第２９代会長を務めさせ
ていただきます藤原広幸です。今回は２回目
の会長ということで責任の大きさを感じてい
ます。ロータリークラブに入会する事で沢山の
出会いや学習機会に恵まれました。また、新た
な事業展開などにも恵まれました。自分も入
会当時不安がありました。
　しかし、ローターリークラブの雰囲気に慣れ
るにつれ、自分流のロータリーライフをエンジ
ョイすることができるようにになりました。新
しい人との出会い、地域でのささやかなプロ
ジェクト、例えば砂浜清掃、そしてポリオ根絶
のように大規模プロジェクトまで、奉仕する機
会の扉が私たちのあらゆる活動や出会いが、
それぞれの会員の生き方を豊かにしていくと
思います。それこそが今年度のテーマに沿って
いるものだと思います。
　当クラブのモットーは「明るく、楽しく、元気
よく」です。これを前面に出して会員増強や出

席率向上そして、ロータリの知名度アップにつ
ながるような活動をしていきたいと考えており
ます。コロナ禍の中、なかなか思うように例会
や地域貢献活動などが出来ませんが、少ない
活動の中、魅力的なクラブを目指して活動して
いきたいと考えています。
　どこまでコロナ禍以前の活動に戻れるかは、
わかりませんが努力をしていきたいと思います。
一年間宜しくお願いします。　

　本年度ガバナーとのふれあいを通じて
ガバナーの親しみのある気さくな人柄に触
れ、人知れず幼き頃の苦しみ‥‥多くの失
敗から学んだ今の姿にどの様な苦しみも全
然解せず、明るく人に接する心に触れただ
けでも私共にとっても素晴らしい体験をさ
せて頂きました。
　実業家でもあり、地域に育つ子供達の
心の教育活動にもその心を培っておられる
さりげない姿に何か温かい気持ちにさせて
頂いたのは、会員メンバーが、ガバナーの
講話をお聞きした時点での笑顔を見れば一
目瞭然でした。
　志賀ガバナーのメッセージの中でも唄わ
れている「One profits Most serves
Best」・・・・奉仕の真髄を求める中でもこ
の地域は震災復興10年の歳月が経ち、ま
だ若い人々が戻って来れない経済環境に加

え、コロナ問題で直面している経済成長の
鈍化が、地域の発展を妨げていますが講
演でのガバナーの笑顔に触れ、未来に向
けた視点を奉仕の心を通じてこの地域の
心の復興と、経済不況の克服にロータリア
ンとしての勤めを微力ながら果たして行こ
うと更なる思いを抱かせて頂きました。

　本年度RI会長シェカール・メータ氏の
“SERVE TO CHANGE LIVES”「他の
人の為に生き、世話をし、奉仕することで
誰かの人生を豊にする」とのテーマは、医
師、看護師、専門技師らが強い使命感と連
帯感をもって献身的にコロナ患者を治療す
る光景と合致します。仲間との繋がりが疎
遠になりつつある現在、積極的に仲間と何
かを達成したいと云う想いです。
【クラブ活動目標】
〇会員増強　最低3名の入会を目標とし達
　成する。
〇1委員会1事業を目標とし達成する。
〇ローターアクト、インターアクト、学友い
　づれかとの共同事業計画を目標とし達
　成する。
〇Zoomによる通常例会開催を目標とし
　1回以上達成する。

〇クラブメンバー同士または、他クラブ
　とのゴルフコンペ開催を目標とし達成
　する。
〇友好クラブ訪問計画を目標とし達成す
　る。
以上、皆様のご理解、ご協力をお願いい
たします。

　未だコロナ感染の終息が見えない現状
で、今後様々なルールが変わり、ロータ
リー活動も新たな様式が求められる中、
我がクラブでは、こんな時だからこそ
「変革」（今だからこそできること）と
「挑戦」（今やらなければならないこ
と）を実践します。例会の休会防止の為、
Zoomでの開催を固定化し、会員の出席
しやすい環境を整え出席率の向上と退会
防止を図り、全会員のスピーチを行うこ
とにより、親睦と友情を深め楽しい例会
にする。ロータリー賞達成を目指し、活
動目標数値を設定しますが、特に会員増
強、奉仕活動への参加、親睦のための活
動、奉仕プロジェクト、RYLA研修への
参加に重点を置き活動していきます。

　ロータリーの木を大きく育てるには、
根の部分の会員増強が大切です。職業奉
仕の「幹」を太くして、それぞれの奉仕
活動が「実」となり世の中に貢献できる
様一年間頑張ります。

10月1日　ガバナー公式訪問

10月1日　ガバナー公式訪問
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会長　金澤　文隆
幹事　松本　敬三
例会日：木曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：きち傳

浪江RC 9月27日　ガバナー公式訪問

会長　岡田　義則
幹事　野地　庄蔵
例会日：火曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：ウエディングパーク
　　　　原町フローラ

南相馬RC 9月28日　ガバナー公式訪問

会長　藤原　広幸
幹事　半澤　秀幸
例会日：水曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：ホテル丸屋グランデ

原町中央RC
9月29日　ガバナー公式訪問

会長　佐藤　清壽
幹事　風間　洋

例会日：木曜日　
　　　　12：40～13：30
場　所：ニューさいとう

原町RC 9月30日　ガバナー公式訪問

会長　皆川　勝治
幹事　真鍋　貴範
例会日：月曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：ホテルニューパレス

会津若松南RC

会長　湯田　一盛
幹事　菊地　知

例会日：火曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：会津迎賓館

会津若松城南RC

　震災後10年とは言え、浪江ロータリ
ークラブテリトリーであります双葉町、
大熊町におきましては、ほぼ全町帰還困
難区域であります。この２町では一部復
興拠点の特例解除がようやく始まりまし
たが。先行して一部地域解除の浪江町に
おきましても、千人程度にとどまってお
ります。
　厳しい状況の中で、浪江ロータリーク
ラブとしましては、社会奉仕や環境保全
等ロータリークラブ活動に生かしていき
たいと思います。
　浪江、双葉、大熊、葛尾の、真の復旧
復興、現状を正しく認識し、何をしなけ
ればならないのかを考えてまいります。

結論は１つではなく視点は多角的に、ま
た様々な意見、その多様性を尊重しまし
ょう。今日の足元の小さな1歩から行動
して参りましょう。コンセプトは『歩み
堅かれ目は遠く』です。

　2021-22年度南相馬ロータリークラブ
会長を拝命しました岡田義則です。
9月28日に志賀ガバナーにお越しいただ
き公式訪問が行われました。各クラブ委
員長への貴重なアドバイス、自信を持っ
て活動できる気づきを頂きありがとうご
ざいました。
　さて、今年度の当クラブ運営方針は、
RI会長のテーマ「奉仕しよう みんなの
人生が豊かになるために」をもとに相馬
農業高校インターアクトクラブと連携し
地域貢献活動を実施したいと考えていま
す。また、地区重点活動目標を達成する
ためにも会員全員で取り組んで参ります。
クラブのテーマは15周年を迎えた当ク
ラブにおいて、更なる成長を遂げるため

にもっとも重要な「会員増強」を掲げて
おります。まずは会長となる自分自身が、
リーダーシップを発揮できるよう努力し
て参りますので会員全員のご協力、宜し
くお願い致します。

　2021-2022年度　第２９代会長を務めさせ
ていただきます藤原広幸です。今回は２回目
の会長ということで責任の大きさを感じてい
ます。ロータリークラブに入会する事で沢山の
出会いや学習機会に恵まれました。また、新た
な事業展開などにも恵まれました。自分も入
会当時不安がありました。
　しかし、ローターリークラブの雰囲気に慣れ
るにつれ、自分流のロータリーライフをエンジ
ョイすることができるようにになりました。新
しい人との出会い、地域でのささやかなプロ
ジェクト、例えば砂浜清掃、そしてポリオ根絶
のように大規模プロジェクトまで、奉仕する機
会の扉が私たちのあらゆる活動や出会いが、
それぞれの会員の生き方を豊かにしていくと
思います。それこそが今年度のテーマに沿って
いるものだと思います。
　当クラブのモットーは「明るく、楽しく、元気
よく」です。これを前面に出して会員増強や出

席率向上そして、ロータリの知名度アップにつ
ながるような活動をしていきたいと考えており
ます。コロナ禍の中、なかなか思うように例会
や地域貢献活動などが出来ませんが、少ない
活動の中、魅力的なクラブを目指して活動して
いきたいと考えています。
　どこまでコロナ禍以前の活動に戻れるかは、
わかりませんが努力をしていきたいと思います。
一年間宜しくお願いします。　

　本年度ガバナーとのふれあいを通じて
ガバナーの親しみのある気さくな人柄に触
れ、人知れず幼き頃の苦しみ‥‥多くの失
敗から学んだ今の姿にどの様な苦しみも全
然解せず、明るく人に接する心に触れただ
けでも私共にとっても素晴らしい体験をさ
せて頂きました。
　実業家でもあり、地域に育つ子供達の
心の教育活動にもその心を培っておられる
さりげない姿に何か温かい気持ちにさせて
頂いたのは、会員メンバーが、ガバナーの
講話をお聞きした時点での笑顔を見れば一
目瞭然でした。
　志賀ガバナーのメッセージの中でも唄わ
れている「One profits Most serves
Best」・・・・奉仕の真髄を求める中でもこ
の地域は震災復興10年の歳月が経ち、ま
だ若い人々が戻って来れない経済環境に加

え、コロナ問題で直面している経済成長の
鈍化が、地域の発展を妨げていますが講
演でのガバナーの笑顔に触れ、未来に向
けた視点を奉仕の心を通じてこの地域の
心の復興と、経済不況の克服にロータリア
ンとしての勤めを微力ながら果たして行こ
うと更なる思いを抱かせて頂きました。

　本年度RI会長シェカール・メータ氏の
“SERVE TO CHANGE LIVES”「他の
人の為に生き、世話をし、奉仕することで
誰かの人生を豊にする」とのテーマは、医
師、看護師、専門技師らが強い使命感と連
帯感をもって献身的にコロナ患者を治療す
る光景と合致します。仲間との繋がりが疎
遠になりつつある現在、積極的に仲間と何
かを達成したいと云う想いです。
【クラブ活動目標】
〇会員増強　最低3名の入会を目標とし達
　成する。
〇1委員会1事業を目標とし達成する。
〇ローターアクト、インターアクト、学友い
　づれかとの共同事業計画を目標とし達
　成する。
〇Zoomによる通常例会開催を目標とし
　1回以上達成する。

〇クラブメンバー同士または、他クラブ
　とのゴルフコンペ開催を目標とし達成
　する。
〇友好クラブ訪問計画を目標とし達成す
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会長　菅野　稔久
幹事　奥　寛克

例会日：月曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：福島県青少年会館
　　　　１階「みなふく食
　　　　堂」

福島しんたつRC 10月4日　ガバナー公式訪問

会長　木村　春夫
幹事　齋藤　嘉紀
例会日：火曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：クーラクーリアンテ
　　　　サンパレス

福島北RC 10月5日　ガバナー公式訪問

会長　白井　貴光
幹事　鈴木　勝文
例会日：水曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：セレビア　スカイ
　　　　パレス

保原RC 10月6日　ガバナー公式訪問

会長　村上　裕司
幹事　生田目正志
例会日：木曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：匠のこころ吉川屋

飯坂RC 10月7日　ガバナー公式訪問

会長　荻野　毅
幹事　佐藤　悦夫
例会日：金曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：クーラクーリアンテ
　　　　サンパレス

例会日：火曜日　
　　　　12：30～13：30
場　所：伊達市商工会館

福島東RC 10月8日　ガバナー公式訪問

会長　光野　光弘
幹事　古積　義永

梁川RC 10月12日　ガバナー公式訪問

　福島しんたつロータリークラブの９代目
会長の菅野稔久です。福島しんたつRCの
由来は福島県北部に位置する盆地で旧信
夫郡と旧伊達郡にまたがる平野を信達平
野と呼ぶことと、新たに立ち上がるという
意味も込めて「福島しんたつRC」と名付け
られました。そんな福島しんたつRCも設立
9年を迎え節目の歳を迎えようとしてます。
当クラブは新しいクラブながらも様々な活
動を行い、多くの歴代会長がロータリー賞
（会長賞）を獲得してまいりました。私も
歴代会長に恥じぬようにロータリー活動に
邁進し、ロータリー賞の獲得を目標に思い
やりのあるクラブ作りをしていきたいと思
います。
　今年度はスタートから新型コロナウイル
ス感染拡大により様々な活動が制限されて
おります。当クラブはオンライン例会を昨

年度から実施してます。本来ならば実際に
会員同士顔を合わせ話し合うのが例会だ
と思います。そんな中オンラインでも参加し
てくださる会員には絆を感じております。次
年度は記念すべき10周年です！今年度は
地盤の強化と未来へ躍進を心に活動を
行ってまいります。

　10月５日に志賀ガバナー様、蛭田地区幹事様
にお越しいただき、クラブ協議会・例会とロータ
リーに対する熱い思いとご指導を賜り、誠にあり
がとうございました。
　福島北ロータリークラブの第５９代会長を仰せ
つかりました木村春夫です。当クラブは、先輩会
員の方々が若い会員に気兼ねなく年齢を超えて、
声をかけてくださるそうしたアットホームなところ
があります。
　国際ロータリー　シェカール・メータ会長のテ
ーマ「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするた
めに」をテーマとして提唱しています。そのことを
踏まえて当クラブでは「友情を深めて奉仕の心を
～多様性、公平さ、開放性をめざして～」をスロー
ガンとして、基本方針を次のように定めました。
１，会員相互の親睦と会員増強を図りましょう。
２，会員みんなで例会・事業を開催し出席率を上
　 げましょう。
３，インターアクトクラブ・ロータアクトクラブの活
　 動支援を積極的に行いましょう。
４，米山記念奨学生と交友を深めましょう。
５，復興オリンピックに向けてロータリーの公共

　 イメージを向上させましょう。
６，ロータリー財団への理解を深めましょう。
７，創立６０周年に向けて準備を進めましょう。
　以上の基本方針より、委員会活動を行います。
そして、楽しい魅力あるクラブづくりとロータリー
ライフを目指してまいります。コロナ禍の中で、新
生活様式を実践し会員の安心安全を確保しつつ
例会・事業を開催し、60周年へ向けて準備を進
めてまいります。

　2021-2022年度、保原ロータリークラブ第57代
会長を務めさせて頂く事になりました。
大変光栄なことでございますが、同時に責任の重さ
に身の引き締まる思いでございます。
会員の皆様のご協力をいただきながらクラブの運
営、活動を精一杯務めてまいります。
　今年度、志賀利彦ガバナーは、「人は一人では生
きていけません。私たちは、仲間のロータリアンに対
してロータリーで出逢った縁を大切にし、お互いに
相手の長所に注目し、相手の欠点は自分が補って
あげることによって、ロータリーの真の友情が深まり、
永きに亘る発展を遂げる・・・・」と言っておられます。
私も一人では何もできません。仲間や家族、社員の
支えが有って今日までの人生を過ごしてきました。ま
た、支え合う事で絆も生まれました。私は信じていま
す。「ひとりのロータリアンが行動すれば多くのロー
タリアンが支えてくれると。」
　2021-2022年度、当クラブの活動方針は次の４
つでございます。

・クラブ例会の時間は楽しく過ごそう。また、会員ひ
　とりひとりが委員会での役割を担おう。
・会員増強・退会防止に取り組もう。
・地域の方々から必要とされるクラブを目指そう。
・ロータリー賞へ挑戦しよう。
　以上、会員の皆様と共に力を合わせて目標達成
できる様、頑張ってまいります。

　2021-22年度　飯坂ロ－タリクラブの

会長を拝命した村上裕司と申します。

10月7日に志賀ガバナ－に遠方からお越

しいただき、御助言、御指導、御講話い

ただきありがとうございました。ありが

たく感謝申し上げます。新型コロナウイ

ルス禍の大変な事態の中ではありますが

会員一丸となって前進できるように進め

ていきたいと思います。RIのテ－マ「奉

仕しよう　みんなの人生が豊かにするた

めに」、「もっと行動しもっと成長す

る」を実践し、飯坂ロータリ－クラブも

目的達成のために会員同士の親睦を深め

地域に奉仕しつつ魅力あるクラブ運営を

して行きたい思います。

　今年で47周年を迎える福島東ロータ
リークラブは、39歳から87歳と幅広い
年齢層で構成されております。数年前か
ら先輩会員のアドバイスを仰ぎ、若い会
員も理事会に参加し、クラブ運営に携わ
っております。
　2021-2022年度　福島東ロータリー
クラブテーマに「変化を楽しもう」と掲
げました。時代の移り変わりに伴い事業
環境や生活環境が急速に変化する中、ロ
ータリー活動にも変化や変革を求められ
ています。そんな中、当クラブは優先課
題としてIT化を積極的に進め、どんな状
況下においてもクラブ内での情報共有や

外部への情報発信を強化して行きたいと
思います。長期戦略計画を元に、魅力あ
るクラブ創りと強固なクラブ基盤、そし
て強い結束で、3年後の創立50周年を迎
えたいと思います。

　今年度、梁川RC　第47代会長を拝命い
たしました、光野光弘です。
　当クラブは、シェカール・メータRI会長
のテーマ『奉仕しようみんなの人生を豊か
にするために』のスローガンのもと、一年間
活動をして行きます。
　当クラブの運営方針は以下の通りです。
・『ロータリー奉仕デ－』を通じて、奉仕活
　動をする事によってロータリー活動を地
　域の皆様にアピールし公共イメージの向
　上につながるように、活動をして行きま
　す。
・当クラブの重点課題である会員増強を、

　第一の目標に全会員に推薦者を募り、
　新会員加入に全力で取り組んでいきます。
・継続事業である、やながわ希望の森公園
　への植樹と、学校への優良図書の贈呈
　をします。
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動画で理解促進を　― You Tubeページのご案内 ―
ハイライトよねやま　vol.259より

新 会 員 紹 介

いずみ　かずあき

たまがわ　ちょうえい

おおかわら　やすよ

●入 会 日　2021年 9月 24日
●職業分類　普通銀行
●勤 務 先　常陽銀行　会津支店

泉　 和 明
●入 会 日　2021年 9月 2日
●職業分類　葬儀業
●勤 務 先　㈱ハートライン　会津営業所

三浦　善一

●入 会 日　2021年 9月 1日
●職業分類　電設業
●勤 務 先　㈱タマテック

玉川　長栄

みうら　ぜんいち

●県中分区　船引 RC
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　1932年広島に７番目のロ－タリ－が設立されるまでの空白の５年間
に、ソウル、大連、奉天、ハルピン、台北が設立され日本の領地を認
める国策に貢献しました。すでに、北京、上海、南京には欧米列強に
よりロ－タリ－クラブが設立されており日本の経済界は急ぐ必要があ
りました。なのに1940年には軍部により敵国の思想として日本のロ－
タリ－は解散させられました。日本のロ－タリ－クラブを何とか存続
させるためにその前年1939年イギリスのＲＩＢＩにならって第70地区

としてＲＩから独立を果たした「日満ロ－タリ－連合会」は1915年の「道徳律」にならった
「大連ロ－タリ－宣言」をよりどころとしました。冒頭の感動的な格調高い文章はその第4条
です。その連合会も1940年10月に解散しました。戦後1949年再復帰したときＲＩ離脱後の
七曜会としての活動が認められたと聞いておりましたが「日本ロ-タリ-100年史」によります
と２つは別問題で新たな認証・登録の形をとったとのこと。ただし認証番号東京ＲＣ（1920
年設立）は855番、郡山ＲＣ（1936年設立）3992番はそのまま与えられました。チャ－タ
－ナイト（認証状授与式）を重要視し設立日と別になりました。1949年職業奉仕のバイブル
と言われている「奉仕こそ我がつとめ」（1949～50ＲＩテーマでもあります）を書いたパ－
シ－ホジソンＲＩ会長が来日しました。日本は信奉する「職業奉仕」を強調する会長を戴い
て復帰を果たしました。人間の価値とは経済的な成功や世間的な立身出世にあるのではなく
誠実や倹約、寛容や友情を重んじ実践することにあるというポ－ルハリスの精神は建国240
年のアメリカに比して2000年にもわたる自分を鍛えるという日本の道徳・倫理観の中で日本
らしいロ－タリ－の職業奉仕概念に成長しました。
＊社会に尽くす気持ちをもって集まり、信頼で結束し、切磋琢磨して、互いに助け合い、互
　いを利することが、私たちが団結する主旨です。

義を以って集まり信をもって結び、切磋し琢磨し、
相扶（たす）け相益す　これ吾人団結の本旨なり

公共イメージ IT 委員会からのお願い 《今月の表紙紹介》
スマホのカメラでQRコードを読み取り「お気に入り」
登録や「いいね」をお願いします。

紹介HP新聞掲載用デザイン
（福島民報、福島民友新聞）

公共イメージ IT 委員会
Facebook ページ

行 事 案 内（11月）
●11月２日‥‥IAC国際理解研修会（Zoom）
●11月７日‥‥2021-22年度地区大会
●11月13日‥‥米山奨学生面接官オリエンテーション
   　　　　　　青少年交換学生面接試験
●11月14日‥‥会津分区IM

●11月27日‥‥補助金管理セミナー
●11月28日‥‥ガバナーエレクト事務所開設披露式
　　　　　　　佐藤正道ガバナーエレクト国際協議会壮行会
　　　　　　　酒井善盛パストガバナー規定審議会壮行会

委員長
初瀬　照夫
（郡山 RC）

職業奉仕委員会

撮影：いわき小名浜RC　椎名悦雄
　いわきの紅葉の名所、夏井
川渓谷の秋の姿。西日を浴び
て紅葉（もみじ）の赤、柿の朱
色のコントラストがすばらし
い。秋日和、すてきな光景に出
逢うことが出来た。


